
 

 
CÂMARA MUNICIPAL DE CAPOEIRAS PERNAMBUCO 

AV. 31 DE MARÇO, 68 – CENTRO 
CAPOEIRAS PERNAMBUCO 

CNPJ: 11.240.421/0001-06 
FONE: 0XX87-3796.1044 

 
ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA, DO 
SEGUNDO PERIODO LEGISLATIVO, REALIZADA NA CÂMARA 
MUNIICPAL DE CAPOEIRAS PERNAMBUCO.  
 
Aos doze (12) dias, do mês de setembro do ano de dois mil e vinte três 
(2023), ás dezenove (19:00) horas, reuniram-se ordinariamente os 
Vereadores: Allysson Ariel Farias Almeida, Antônio Ferreira de Melo, 
Erico Barbosa Calado, Geraldo Soares de Barros, José Edgar Rodrigues 
de Lima, José Ernandes da Costa, José Ivanildo da Silva, José Ivanildo 
Pereira da Costa, João Gomes da Silva Santos E José Moisés de Barros. 
Faltando a vereadora Maria Verônica Araújo dos Santos. Sob a 
Presidência do Vereador José Moisés de Barros, secretariado pelos 
Vereadores: Antônio Ferreira de Melo   – Vice – Presidente e José 
Ivanildo Pereira Costa - Primeiro Secretário. Havendo número legal e 
invocando a proteção divina o Presidente declarou aberta a Sessão. 
Autorizando a leitura da ATA da Sessão anterior. Foi solicitado a 
dispensa da leitura. O senhor presidente, colocou a solicitação para o 
plenário. Tendo o Plenário na sua unanimidade acatado a solicitação. Em 
seguida a ATA foi posta em votação, sendo a mesma aprovada por 
unanimidade. A seguir foi autorizada a leitura das matérias em pauta no 
expediente desta Sessão. Onde foram lidas as seguintes matérias: 
Mensagem 016 e Projeto de Lei 016/2023, de autoria do Poder Executivo, 
que Dispoe sobre a adequação da jornada de trabalho para os 
profissionais de Enfermagem, Técnicos de Enfermagem, auxiliares de 
Enfermagem e Parteiras, em conformidade com a lei federal nº 14.434, 
de 4 de agosto de 2022, e regulamenta o repasse financeiro aos 
servidores efetivos, contratados e conveniados, no município de 
Capoeiras, estado de Pernambuco e dá outras providencias.  Moção de 
Aplausos 011/2023, de autoria do vereador José Moisés de Barros, 
Moções de Pesares 040 e 041/2023, de autoria do vereador Érico 
Barbosa Calado e Requerimentos 241 e 242/2023, de autoria do 
vereador José Ivanildo da Silva. Não havendo mais matéria a ser lida 
nesta hora o Presidente passou o Projeto do Poder Executivo 016/2023, 
para as Comissões Permanentes e Competentes darem os seus 
Pareceres ao mesmo e as demais matérias que foram lidas para a Ordem 
do Dia da próxima Sessão. A seguir foi facultada a palavra aos Oradores 
Inscritos no Expediente desta Sessão. Onde fez uso da palavra o 
vereador José Ivanildo da Silva, onde se congratulou com todos os 
presentes. Solicitou o apoio dos colegas para os requerimentos de sua 
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autoria. Disse que seria favorável as matérias colegas que visam 
melhorias para a nossa população. Justificando os Requerimentos de sua 
onde os mesmos visam melhorais para o nossa população. Pois esteve 
fazendo algumas visitas neste final próximo passado em algumas 
localidades da zona rural, onde pode constatar que estrada que liga os 
Sítios: Lagoa Grande, Lagoa do Mato indo até a estrada que vai até a 
divisa do nosso município com o município de Jucatí, necessita de uma 
recuperação urgente, pois encontra-se em péssimo estado de 
conservação. Como também viu que a necessidade de se construir uma 
bueira na estrada que liga a nossa Sede a Agrovila Riacho do Mel, nas 
proximidades da residência do senhor Rael no Sítio Riacho do Meio. Pois 
esta construção visa melhorias na locomoção da nossa população. Não 
havendo mais Oradores Inscritos nesta hora o Presidente encerrou o 
expediente e passou para a Ordem do Dia. Colocando em discussão 
única a Moção de Aplausos 010/2023. Não havendo discussão, foi posta 
em votação única, sendo a mesma aprovada por unanimidade. Postas 

em discussão única as Moções de Pesares 035, 037, 038 e 039/2023. 
Não havendo discussão, foram postas em votação única, sendo as 
mesmas aprovadas por unanimidade. Postos em discussão única os 
Requerimentos 231, 232, 233, 234, 237, 238, 239 e 240/2023, havendo 
discussão, foram postos em votação única, sendo os mesmos aprovados 
por unanimidade. Neste momento o vereador Alysson Ariel Farias 
Almeida, solicitou dos senhor presidente que consultasse os membros 
das comissões permanentes as quais irão darem Pareceres no tocante 
do Projeto de Lei 016/2023, que se refere ao Piso do Pessoal da 
enfermagem e os demais colegas, no sentido de ser dispensados todos 
os interstícios existentes em lei, para que na próxima sessão, possamos 
votas em única discussão e votação o citado Projeto. Tendo o senhor 
presidente consultado o Plenário no tocante da solicitação do colega 
Alysson. O que foi aceito pela unanimidade do colegas presentes a esta 
sessão. Não havendo mais matéria a ser discutida nesta hora, foi 
facultada a palavra aos Oradores Inscritos nesta hora. Não havendo 
Oradores Inscritos nesta hora da ordem do Dia.  O Presidente a encerrou 
e passou para a hora das explicações pessoais. Facultando a palavra aos 
Oradores Inscritos nesta hora das Explicações Pessoais.  Onde fez uso 
da palavra inicialmente o Vereador José Ernandes da Costa, que iniciou 
se congratulando com todos os presentes e com os internautas que nos 
acompanham através das redes sociais. Disse que sempre vai defender a 
tese que não há necessidade de se apresentar Requerimentos 
solicitando do executivo a recuperação de estradas, visto que estes 
serviços é obrigação do executivo em manter as nossas estradas em bom 
estado de conservação, onde a nossa população possa se locomover 
sem nem um problema.  Solicitou a união dos colegas para que juntos 
possamos encontrar uma solução para a falta de segurança pública em 
nosso município, visto que estamos vivenciando dia a após dias uma 
situação lamentável, pois é assaltos, roubos e outros delitos que vem 
tirando a paz da nossa população e citou que neste último final de 
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semana os meliantes invadiram a residência de Zezé de Joaquim de 
Neco, amarraram sua esposa e levaram o que puderam levar. Sabemos 
que onde os marginais sabe que tem um saco de feijão vão atrás e 
levam, para isto usam de todos os meios para conseguirem os seus 
objetivos. Vamos nos unir e vermos o que podemos fazer para se mudar 
estre senário, pois a coisa tá feia. Estamos naquela se ficar o bicho come 
e se correr o bicho pega. Solicitou do Líder da bancada de governo que 
veja junto ao executivo e a secretaria competente a limpeza do mato da 
Academia de Saúde, a retirada de metralhas das ruas da nossa Sede, 
onde tem entulhos a mais de trinta dias sem serem retirados e citou 
algumas ruas que existe metralhas para serem retiradas tais como: 
Coronel Neco de Almeida, rua da Delegacia e outras. A seguir o senhor 
presidente passou a presidência para o Vice-Presdiente e fez uso da 
tribuna livre desta casa. Onde iniciou se congratulando com todos os 
presentes e com as pessoas que nos acompanham através das redes 
sociais. Afirmou ser satisfatório fazer uso desta tribuna, onde se pode 

expor os problemas que atinge a nossa população, solicitar que os 
mesmos sejam sanados, mostrar soluções para os mesmos, pedir apoio 
dos colegas para que juntos possamos encontrar soluções para os 
problemas que afetam a nossa população como um todo, sugerir 
caminhos a serem seguidos entre outros. Parabenizou o colega Ernandes 
por suas palavras em defesa da segurança pública. Pois é um fato 
preocupante em nosso País, Estado e Município é a falta de segurança 
Pública, pois o que vimos foi uma matéria da nossa governadora 
entregando viaturas novas, mais o aumento de efetivo não houve, pois 
tornar-se impossível dois policiais realizar uma segurança ostensiva em 
um município como o nosso. Mas vamos unir forças e rogarmos a Deus 
que nos mostre uma solução para esta problemática. Afirmou que em 
todas as nossas sessões, cobramos melhorais das nossas estradas, 
solicitamos que as mesmas sejam recuperadas, que os serviços de roço 
do mato sejam realizados, o que viável. Mais diante dos fatos que 
apuramos queria opinar aos colegas que apoiaram e votaram nos 
Deputados Danilo Godoy, Claudiano, Doriel Barros, que cobrem dos 
mesmos Emendas Parlamentares destinadas a Capoeiras para aquisição 
de máquinas, tratores e outros equipamentos que possam serem usados 
em pro de melhorias para a nossa população. Pois não só podemos 
cobrar e criticarmos, temos que apresentarmos caminhos a serem 
seguidos que visam a busca de melhorais. Solicitou do colega Edgar se 
seria possível o mesmo nos informar se ouve a liberação de uma emenda 
Parlamentar através do Deputado Doriel Barros, destinada a uma 
Associação do nosso município, para aquisição de um trator e que este 
trator está guardado. Pois se isto é verídico sugeria ao presidente desta 
associação que fizesse um termo de comodato com o município, para 
que o executivo pudesse equipar este trator e assim realizar os roços das 
nossas estradas e também possa servir a associação. Pois não se pode 
um Deputado liberar uma emenda se comprar um trator e o mesmo nem 
se quer sirva aos seus sócios e ficar trancando em uma garagem. Visto 
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que é recursos público o bem é público e não de A ou B. Afirmou que iria 
procurar descobrir a veracidade deste fato se existe ou não este trator e a 
possibilidade junto ao presidente da associação de se fazer este termo de 
comodato. Disse que sua tese não é uma questão política e sim uma 
opinião que visa melhoria para a nossa população. Convidou os colegas 
para que a partir de amanhã das oito horas até o próximo domingo 
possamos juntos participarmos da festa do estudante. Não havendo mais 
Oradores Inscritos nesta hora nem matéria a ser discutida, o Presidente 
encerou as Explicações Pessoais, a Sessão e o período, afirmando que 
esperava contar com todos no próximo período o qual será iniciado no dia 
19 de setembro de 2023, ás dezenove (19:00) horas, ou a qualquer 
momento que haja necessidade de nos reunir extraordinariamente.  Eu, 
José Ivanildo Pereira Costa, primeiro Secretário, lavrei a presente ATA, 
que, lida, discutida e aprovada vai por mim assinada 
________________________________________ e demais Membros da 
Mesa Diretora da Câmara Municipal de Capoeiras. Sala das Sessões em 

12 de setembro de 2023. 
 
Presidente: ___________________________________ 
 
Vice-Presidente: _______________________________ 
 
1.º - Secretário: ________________________________ 
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